

# *ETECSA annonce la commercialisation du service Internet dans les portables*

---



La Havane, 30 déc. (RHC).- ETECSA, la compagnie cubaine des téléphones, a annoncé le service Internet pour les portables à partir de l'année prochaine.

Mayra Averich, présidente d'ETECSA, a tenu à souligner que le service Nauta HOGAR pour l'installation d'Internet à domicile, mis en place cette année, a été très bien accueilli par la population et le service dans les portables est donc le nouveau défi de cette entreprise aux côtés de l'extension à tout le secteur de l'éducation l'accès à l'Internet et de la mise en place de services de transactions avec la Banque Nationale de Cuba.

Ce dernier service permettra aux clients de payer, à travers le service des portables, et dans un premier temps, les tarifs de l'eau, de l'électricité et du téléphone.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/151488-etecsa-annonce-la-commercialisation-du-service-internet-dans-les-portables>



**Radio Habana Cuba**